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据新华社北京８月１９日电 中国人民银行
行长周小川１９日在接受媒体采访时表示，中国
经济不会出现连续下滑的情况，下半年将继续
执行稳健的货币政策，同时若有需要会做一些
结构性微调。

周小川表示，“如果有需要可以做一些灵活
的调整，但是我认为今年下半年都不会有大的
调整，有调整的话也是微调，进行一些适当的结
构性的微调。”周小川表示，当前经济增长在
７．５％左右，是一个正常的水平。中国经济增长
内在动力很强，不会出现连续性下滑的情况。

对何时推进存款利率市场化改革，周小川
表示人民银行已经做好了准备，存款利率的放
开按照原定的设想计划在推行，个人对此是乐
观的。“作为人民银行来讲，我们是做好技术和
条件上的准备。这个准备就是说可以尽快实现
存款利率的市场化。”周小川表示。

综合新华社郑州８月１９日电 记者从安阳
市公安局获悉，备受关注的林州“民警摔婴”
案件调查工作目前已经全面展开。最新消息显
示，林州市公安局三名主要领导已被停职。

８月１７日，林州民警郭增喜摔伤女婴事件
被媒体披露。安阳市纪委、政法委、公安局等
部门随即抽调人员组成调查组，进驻林州市开
展调查工作。

安阳市公安部门最新通报显示，针对上述
“民警摔婴”案件，安阳市公安局抽调纪检、
督察等部门人员组成调查组，全面开展责任倒
查工作。１８日晚，安阳市公安局党委决定，对
林州市公安局局长、政委、党委副书记三名主
要领导停止执行职务，接受组织调查。

情况通报显示，公安机关调查取证工作初
步结束。通报称，在做出摔婴举动之前，涉事
民警郭增喜和几个朋友一起在一饭店吃饭、饮
酒。郭增喜今年５０岁，事发时为林州市公安局
矿管警察大队民警，二级警督警衔。

根据相关材料，２０１３年７月１８日晚，郭增
喜和朋友在林州市黄华山景区的一家饭店吃
饭、饮酒。饭后，郭增喜等人到林州市皇冠
ＫＴＶ门口时，遇见李青峰抱着其７个月大的女
儿从歌厅出来，郭增喜直接从李青峰怀中抓住
其女儿扔在地上，后李青峰及家属即将其女儿
送林州市中心医院救治，因其女年幼，为稳妥
又转到安阳地区医院。其间，郭增喜也被在场
群众打伤，同时被送到林州市中心医院治疗。

通报显示，在郭增喜做出摔婴举动之前，
其和孩子父母并未发生争执。

摔婴民警郭增喜已被押往安阳看守所采取
异地关押措施。
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警方初步证实：民警酒后摔婴

由政府定价改为政府指导价，增加运价弹性

铁路货运价将动态调整
据新华社北京8月19日电 中国政府网19日转发

了《国务院关于改革铁路投融资体制加快推进铁路
建设的意见》。意见提出，要推进铁路投融资体制
改革，多方式多渠道筹集建设资金。在理顺铁路价
格关系方面，将建立铁路货运价格随公路货运价格
变化的动态调整机制。将铁路货运价格由政府定价
改为政府指导价，增加运价弹性。

为全面实现“十二五”铁路规划发展目标，意
见提出，要按照“统筹规划、多元投资、市场运
作、政策配套”的基本思路，完善铁路发展规划，
全面开放铁路建设市场，对新建铁路实行分类投资
建设。

亮点1：保证社会法人获取稳定回报

具体措施包括，向地方政府和社会资本放开城
际铁路、市域(郊)铁路、资源开发性铁路和支线铁
路的所有权、经营权，鼓励社会资本投资建设铁
路。研究设立铁路发展基金，以中央财政性资金为
引导，吸引社会法人投入。铁路发展基金主要投资
国家规定的项目，社会法人不直接参与铁路建设、
经营，但保证其获取稳定合理回报。“十二五”后
三年，继续发行政府支持的铁路建设债券，并创新
铁路债券发行品种和方式。

亮点2：按铁路与公路合理比价定价

不断完善铁路运价机制，稳步理顺铁路价格关
系。坚持铁路运价改革市场化取向，按照铁路与公

路保持合理比价关系的原则制定国铁货运价格，分
步理顺价格水平，并建立铁路货运价格随公路货运
价格变化的动态调整机制。创造条件，将铁路货运
价格由政府定价改为政府指导价，增加运价弹性。

亮点3：公益性任务的补贴要合理

意见同时提出了建立铁路公益性、政策性运输
补贴的制度安排，为社会资本进入铁路创造条件。
对于铁路承担的学生、伤残军人、涉农物资和紧急
救援等公益性运输任务，以及青藏线、南疆线等有
关公益性铁路的经营亏损，要建立健全核算制度，
形成合理的补贴机制。

在理顺铁路运价、建立公益性运输核算制度之
前，为解决中国铁路总公司建设项目资本金不足、
利息负担重等问题，考虑到铁路运输公益性因素，
中央财政将在2013年和明后两年对中国铁路总公司
实行过渡性补贴。

此外，意见还就加大力度盘活铁路用地资源，
鼓励土地综合开发利用；强化企业经营管理，努力
提高资产收益水平等方面提出了要求。意见指出，
按照土地利用总体规划和城市规划统筹安排铁路车
站及线路周边用地，适度提高开发建设强度。创新
节地技术，鼓励对现有铁路建设用地的地上、地下
空间进行综合开发。地方政府要支持铁路企业进行
车站及线路用地一体规划，按照市场化、集约化原
则实施综合开发，以开发收益支持铁路发展。同时
要求，加快“十二五”铁路建设，争取超额完成
2013年投资计划，切实做好明后两年建设安排。

国家发展改革委有关负责人19日

透露，今后三年，我国城市地铁运营

里程将新增1000公里，青岛、无锡、

常州、福州、东莞、郑州、长沙、南

昌、哈尔滨告别“无地铁”历史。预

计到2015年，城市地铁新增运营里程

达1000公里，相当于过去40年我国地

铁运营里程总数的一半，带动投资

6000亿—7000亿元。

国务院明确将城市轨道交通项目

审批权下放地方。国家发展和改革委

员会基础产业司司长黄民说，未来会

逐步建立全国轨道交通投资项目数据

库，动态监测掌握项目审批和建设情

况。据了解，目前有36个城市的轨道

交通建设规划获得批准，2015年后，

乌鲁木齐、兰州、贵阳、南宁等西部

地区城市都将开建他们的首条地铁线

路。

业内专家认为，此次铁路货运组织

改革将给货主带来更多红利。

在不少地区货运资源仍然紧缺。铁

路业内人士透露，铁路货运价格低廉，

安全性高，一直是客户青睐的对象，但

因为货运运力有限，有限的运力便成了

“紧缺资源”：发送货物要托关系要车

皮、批计划，碍于计划层层审批，而货

物又不能等，不少货主只能提前瞒报虚

报。

北京交通大学教授纪嘉伦表示，货

运组织改革前，很多货主都会“虚

报”：比如货主实际需要运输的货物有

4车皮，但申报时要打出铁路部门审批

量少的“富余”，通常会报需要8车

皮，待审批下来往往是4车皮，正好够

用。纪嘉伦认为，货运组织改革后，所

有货物都“实货制”办理运输，以往虚

报的情况将不再存在，有利于铁路运力

资源的调配。

■新闻核心■链接民生

审批权下放地方

9城市将告别“无地铁”

■专家点评

改革将给货主

带来更多红利

（综合新华社及央视报道）

挂个牌子就能转作风？
——— 部分地区以“马上办”整治庸懒散透视

■群众的事办得快不快、好不好，是检验服务型政府的重要指标。记者近期在山

东、湖北等地采访发现，一些地区通过职能整合、机制创新与系统内部调节，在不增

人员、编制和经费的情况下，设立“马上就办办公室”。本应担负“马上就办、办就

办好”职责的相关部门，挂个牌子是多此一举还是名正言顺？“马上办”能否改变工

作作风？如何使“马上办”成为习惯工作？

“难道不挂牌就不‘马上办’了？”

当高空作业车开到家门口准备维修路灯时，
山东曲阜市民李绪付还不太相信这是自己拨打了

“马上办”热线报修的结果。他说：“这也太快了，打
电话报修后几个小时就过来了，周末还以为人家
不理会呢！”

李绪付的经历是“马上办”工作的缩影。2011
年，山东曲阜市从各单位抽调精兵强将集中办公，
挂牌设立了101个“马上办”。同时，该市还出台了

“马上办”管理办法，设立了“马上办一线通”服务
热线等配套机制，并制定一系列制度规定。

无独有偶。2011年，湖北襄阳市樊城区整合纠
风、优化和督办等6部门力量，成立“马上办”，组建
工作专班，既要求专职专岗、分工明确，也要求机
动使用、随时调配。

南开大学政治学系教授徐行等认为，在一些
经济发展平平，行政效率低，群众意见大的地区，

“马上办”的出现，对于转变干部作风、扭转人民群
众反映强烈的党政机关“踢皮球”现象、反对官僚
主义确有较明显效果。

一些基层干部和专家表示，部分地区设立
“马上办”具有临时性，是经济发展和社会转型
时期的过渡性安排，在短期内确实能促进干部作
风发生变化，但时间一长，会不会流于形式仍不
好说。

也有不少群众质疑：“马上办”本是理所当然
的事，为何还要专门挂个牌子，这真让人想不通。

“难道不挂牌子，群众的事就不‘马上办’了？”

“马上办”仅仅是“量变”

尽管“马上办”在一定程度上抓住了行政效率
的牛鼻子，但从“马上办”的工作体系来看，目前仍
不足以从根本上改变现行政府职能部门的传统工
作规制和流程。

“我们应辩证地看待‘马上办’，从过渡时期来
看，不失为地方政府提升效能的有力之举。”安徽
省社科联研究员程必定认为，这也折射出一种不
良作风：之所以成立这样一个机构，恰恰是其他一
些部门不能或不愿意“马上办”，仅凭一个“马上
办”，转变工作作风是难以实现的。

记者在山东曲阜“马上办一线通”热线采访时
看到，负责全市市民电话咨询、投诉和对101个“马
上办”协调工作的热线，8名工作人员正在忙碌着。
曲阜市委书记李长胜认为，“马上办”机构的出现，
仅仅是有限的“量变”，“马上办”成为习惯作风才
是“质变”。

事实上，在一些地方，遇事不能“马上办”的情
况时有发生。今年7月，陕西西安市300余名环卫工
遭欠薪4个月被报道后，经相关领导过问，拖了几
个月的问题才解决。

更有甚者，有的干部还“刁难”群众。近日，安
徽颍上县发生一起“国土局干部酒后意外身亡”事
件。经查，这是一起国土局干部要求办事群众“请
客求人”引发的事故。

专家表示，群众“难办”的事经领导过问才解
决，暴露出一些干部的庸懒散思想，漠视群众利益
及其合理诉求。（据新华社北京8月19日电）

作为群众对党政机关的基本

要求，“马上办”若能当好效能

建设“试验田”，是对其他地方

的鞭策。

但专家同时认为，不管是

“作风办”、“治庸办”，还是

“马上办”，其实都只是外在形

式。中国行政管理学会副会长高

小平等表示，只有“马上办”单

兵突进，没有整体推进，并不符

合转变作风的要求。各地除冲破

思想藩篱外，还要探索机制创

新，确保每个政府部门都成为

“马上办”，让其成为一种工作

常态。

同时，用制度压力促使政府

部门提高行政效率，对不为群众

马上办事的公职人员依法问责，

效果才会更明显。

┬不能指望

“马上办”单兵突进

8月18日，在埃及首都开罗，军队士
兵拆除最高宪法法院周围的带刺铁丝网。

┬新华社发

埃及安全形势总体趋缓

外媒称穆巴拉克有望获释

埃及全国18日安全形势总体趋于缓和，但局
部地区仍然发生冲突。埃及第一副总理兼国防部
长塞西18日发表讲话称，军队将始终维护人民按
其意愿选择领导人的自由。塞西称，任何有意领
导国家并维护其最高利益的人，都必须经过公
投，同时也要接受可能遭受的来自人民的反对。

据埃及国家电视台报道，出于安全原因，穆
斯林兄弟会取消了原定于18日在开罗举行的多场
游行示威。同一天，埃及检方要求对“基地”组
织头目扎瓦希里的兄弟穆罕默德·扎瓦西里和伊
斯兰集团高级成员穆斯塔法·哈姆扎执行为期15
天的拘留，二人被指控参与恐怖组织。

（据新华社电）

据外媒报道，埃及前总统穆巴拉克的
律师迪布19日称，穆巴拉克有望在未来48
小时内获释。埃及司法部此前撤销一桩针
对穆巴拉克的腐败案件，并下令释放穆巴
拉克。目前，穆巴拉克仍暂时涉及另一起
腐败案件。但其律师说，这起腐败案可能
将于本周晚些时候被撤销。迪布说，目前
仅剩下一些程序要走，估计用时不会超过
48小时。因此，穆巴拉克“应该会在本周
内获释”。 （据央视报道）

□

最

新

消

息

综合新华社北京8月19日电 公安部19日
晚通报，在我驻斐济使馆的大力支持下，中国
警方与斐济执法部门通力合作，日前在斐济成
功抓获涉嫌经济犯罪的上海泛鑫保险代理有限
公司实际控制人陈怡，并于8月19日晚将陈押
解回国。

2013年8月12日，上海市公安局接到报
案，上海泛鑫保险代理有限公司实际控制人陈
怡涉嫌经济犯罪且已潜逃。上海市公安局立案
调查发现，陈怡在案发前已潜逃境外。公安部
接到情况上报后，立即展开境外缉捕，并发布
国际刑警红色通报，向有关国家和地区提出协
助查找犯罪嫌疑人请求，经全力工作，查明陈
怡已逃往斐济。公安部通过国际执法合作渠道
与斐济执法部门开展密切合作，并派出工作组
赴斐济开展缉捕工作。日前，在斐济执法部门
及我驻斐济使馆大力支持配合下，工作组成功
抓获陈怡。

上海泛鑫保险代理公司“美女高管”陈怡
携款5亿出逃加拿大的消息曝出后，业界哗声
一片。中国保监会此前对人民网确认，上海泛
鑫保险代理有限公司资金链断裂，公司总经理
陈怡携巨额款项潜逃国外，但目前未确认相关
金额，部分细节还需调查。中国保监会称，具
体情况由上海市保监局对外发布，上海市警方
已介入调查。

中国警方与斐济合作抓获
外逃上海保险业“美女高管”

是否携款5亿还需调查
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